

Proposal Inovasi Daerah

- a) Nama inovasi daerah *;
- b) Tahapan inovasi *;
KETERANGAN : Inisiatif / Uji coba / Penerapan
- c) Inisiator inovasi daerah *;
KETERANGAN : Kepala Daerah / Anggota DPRD / Kepala OPD / ASN / Masyarakat
- d) Jenis inovasi *;
KETERANGAN : Digital / Non Digital
- e) Bentuk inovasi *;
KETERANGAN : Inovasi Tata Kelola Pemerintah Daerah / Inovasi Pelayanan Publik / Inovasi bentuk lainnya sesuai bidang urusan pemerintahan yang menjadi kewenangan daerah
- f) Inovasi tematik *;
KETERANGAN :
Digitalisasi Layanan Pemerintahan / Penanggulangan kemiskinan / Kemudahan Investasi / Prioritas Aktual Presiden.
Penjelasan pada Prioritas Aktual Presiden : beberapa isu penting yang menjadi highlight kebijakan pemerintah saat ini. Antara lain = Stunting / Inflasi / Covid-19 / Pendapatan Asli Daerah / Green Economy / Tingkat Kandungan Dalam Negeri (TKDN) / Tata Kelola (City Branding) / Stabilitas Keamanan dan Kehidupan Sosial.
- g) Urusan inovasi daerah *;
- h) Waktu uji coba inovasi daerah *;
- i) Waktu inovasi daerah diterapkan *;
- j) Rancang bangun inovasi daerah dan pokok perubahan yang akan dilakukan (minimal 300 kata)*;
KETERANGAN :
meliputi : Dasar Hukum Inovasi, Permasalahan (Makro dan Mikro), Isu Strategis, Metode Pembaharuan (Upaya yang dilakukan sebelum dan sesudah), Keunggulan dan kebaruaran, Tahapan inovasi/penggunaan produk/spesifikasi produk, tahapan penciptaan inovasi. Pengisian rancang bangun merupakan tahapan awal dalam menentukan dan memberikan gambaran umum bahwa suatu kegiatan yang telah diinisiasi, di ujicoba, maupun di implementasikan merupakan suatu kegiatan yang dapat disebut sebagai inovasi dengan menunjukkan kebaruaran (*novelty*), keunikan, kekhususan, maupun prosedur yang tidak biasa dalam menyelesaikan berbagai pelik problematika penyelenggaraan pemerintahan daerah
- k) Tujuan inovasi daerah *;
KETERANGAN : Target capaian penyelenggaraan inovasi Daerah
- l) Manfaat yang diperoleh *;
KETERANGAN : Dampak (Outcomes) terhadap penerapan Inovasi
- m) Hasil inovasi *;
KETERANGAN : Produk/hasil (Output) penyelenggaraan inovasi
- n) Anggaran, jika diperlukan;
KETERANGAN : DPA T-0 / DPA T-1 / DPA T-2
- o) Profil bisnis, jika ada.

*** Informasi wajib diisi**

SATUAN INOVASI DAERAH

No	Indikator	Definisi Operasional	Bobot	Parameter 1	Parameter 2	Parameter 3
1	2	3	4	5	6	7
1 *	Regulasi Inovasi Daerah	Regulasi yang menetapkan nama-nama inovasi daerah yang menjadi landasan operasional penerapan Inovasi Daerah	3 6 9	SK Kepala Perangkat Daerah	SK Kepala Daerah	Peraturan Kepala Daerah/ Peraturan Daerah
<p>Panduan Pengisian : Pilih jenis regulasi inovasi daerah yang ditetapkan.</p> <p>Dibuktikan dengan halaman depan Perda atau Perkada atau SK Kepala Daerah atau SK Kepala Perangkat Daerah serta halaman yang memuat nama inovasi yang sah dan valid serta sesuai pada tahun saat penerapan (pdf)</p>						
2 *	Ketersediaan SDM terhadap inovasi daerah	Jumlah SDM yang mengelola suatu inovasi daerah.	2 4 6	1-10 SDM	11-30 SDM	Lebih dari 30
<p>Panduan Pengisian : Pilih jumlah SDM yang mengelola inovasi daerah.</p> <p>Dibuktikan dengan SK atau ST yang ditetapkan oleh Kepala Daerah/Kepala Perangkat Daerah pada tahun penerapan (pdf).</p>						
3	Dukungan anggaran	Anggaran inovasi daerah dalam APBD dengan tahapan penerapan (penyediaan sarana prasarana, sumber daya manusia dan layanan, bimtek, urusan jenis layanan). Penerapan inovasi yang dilakukan sudah menjadi bagian dari kegiatan yang mendapatkan alokasi anggaran.	2 4 6	Anggaran dialokasikan pada kegiatan penerapan inovasi di T-0 (tahun berjalan)	Anggaran dialokasikan pada kegiatan penerapan inovasi di T-1 atau T-2	Anggaran dialokasikan pada kegiatan penerapan inovasi di T-0, T-1 dan T-2
<p>Panduan Pengisian : Pilih tahun anggaran yang memuat mata anggaran penerapan inovasi daerah</p> <p>Dibuktikan dengan bab, bagian, dan halaman dokumen anggaran yang memuat program dan kegiatan inovasi daerah sesuai dengan tahun anggaran (pdf).</p>						
4	Bimtek inovasi	Peningkatan kapasitas dan kompetensi pelaksana inovasi daerah	1 2 3	Dalam 2 tahun terakhir pernah 1 kali kegiatan transfer pengetahuan (bimtek, <i>sharing</i> , FGD, atau kegiatan transfer pengetahuan yang lain)	Dalam 2 tahun terakhir pernah 2 kali bimtek (<i>bimtek, training</i> dan TOT)	Dalam 2 tahun terakhir pernah lebih dari 2 kali bimtek (<i>bimtek, training</i> dan TOT)
<p>Panduan Pengisian : Pilih frekuensi kegiatan bimtek atau kegiatan transfer pengetahuan inovasi daerah terkait dalam 2 (dua) tahun terakhir.</p> <p>Dibuktikan dengan SK Kegiatan/Surat Tugas, Daftar Hadir, dan Undangan bimtek atau kegiatan transfer pengetahuan (pdf). Sertakan bukti dukung sejumlah frekuensi pelaksanaan bimtek.</p>						

No	Indikator	Definisi Operasional	Bobot	Parameter 1	Parameter 2	Parameter 3
1	2	3	4	5	6	7
5	Integrasi Program dan Kegiatan Inovasi Perangkat Daerah dalam RKPD	Inovasi Perangkat Daerah telah dituangkan dalam program pembangunan daerah	2 4 6	Pemerintah daerah sudah menuangkan program inovasi daerah dalam RKPD T-1 atau T-2	Pemerintah daerah sudah menuangkan program inovasi daerah dalam RKPD T-1 dan T-2	Pemerintah daerah sudah menuangkan program inovasi daerah dalam RKPD T-1, T-2 dan T0 (T0 adalah tahun berjalan)
Panduan Pengisian :						
Pilih tahun RKPD yang memuat program kegiatan inovasi daerah.						
Dibuktikan dengan bab, bagian, dan halaman dokumen RKPD yang memuat program dan kegiatan inovasi daerah (pdf)						
6	Keterlibatan aktor inovasi	Keikutsertaan unsur <i>stakeholder</i> dalam pelaksanaan inovasi daerah (T-1 dan T-2)	1 2 3	Inovasi melibatkan 3 Aktor	Inovasi melibatkan 4 Aktor	Inovasi melibatkan 5 Aktor atau lebih
Panduan Pengisian :						
Pilih jumlah unsur <i>stakeholder</i> yang terlibat dalam pelaksanaan inovasi daerah yang terdiri atas unsur-unsur seperti akademisi, bisnis, komunitas, pemerintah, dan media.						
Dibuktikan dengan Surat Keputusan Perangkat Daerah/Undangan rapat dalam 2 (dua) tahun terakhir (pdf)						
7	Pelaksana inovasi daerah	Penetapan tim pelaksana inovasi daerah	1 2 3	Ada pelaksana namun tidak ditetapkan dengan SK Kepala Perangkat Daerah	Ada pelaksana dan ditetapkan dengan SK Kepala Perangkat Daerah	Ada pelaksana dan ditetapkan dengan SK Kepala Daerah
Panduan Pengisian :						
Pilih tingkatan penetapan tim pelaksana inovasi daerah.						
Dibuktikan dengan SK Penetapan oleh Kepala Daerah/Kepala Perangkat Daerah dalam 2 (dua) tahun terakhir (pdf)						
8	Jejaring inovasi	Jumlah Perangkat Daerah yang terlibat dalam penerapan inovasi (dalam 2 tahun terakhir)	1 2 3	Inovasi melibatkan 1-2 Perangkat Daerah	Inovasi melibatkan 3-4 Perangkat Daerah	Inovasi melibatkan 5 Perangkat Daerah atau lebih
Panduan Pengisian :						
Pilih jumlah perangkat daerah yang terlibat dalam penerapan inovasi daerah.						
Dibuktikan dengan SK/ST tim pengelola penerapan inovasi daerah dalam 2 (dua) tahun terakhir (pdf)						
9	Sosialisasi Inovasi Daerah	Penyebarluasan informasi kebijakan inovasi daerah	1 2 3	Foto kegiatan yang berlatar belakang spanduk kegiatan inovasi	Konten melalui Media Sosial	Media Berita
Panduan Pengisian :						
Pilih bukti kegiatan penyebarluasan informasi kebijakan inovasi daerah.						
Dibuktikan dengan dokumentasi dan publikasi (foto kegiatan/seminar/ <i>display</i> pameran inovasi atau <i>screenshot</i> konten pada media sosial/website atau pemberitaan media massa cetak/elektronik) (jpeg/jpg/png)						

No	Indikator	Definisi Operasional	Bobot	Parameter 1	Parameter 2	Parameter 3
1	2	3	4	5	6	7
10	Pedoman teknis	Ketentuan dasar penggunaan inovasi daerah berupa buku petunjuk/ <i>manual book</i>	1 2 3	Telah terdapat Pedoman teknis berupa buku manual	Telah terdapat Pedoman teknis berupa buku dalam bentuk elektronik	Telah terdapat Pedoman teknis berupa buku yang dapat diakses secara online
Panduan Pengisian : Pilih jenis pedoman teknis yang tersedia. Dibuktikan dengan dokumen manual book/buku petunjuk elektronik (pdf) atau <i>screenshot</i> penggunaan inovasi daerah (jpg/jpeg/png)						
11	Kemudahan informasi layanan	Kemudahan mendapatkan informasi layanan	1 2 3	Layanan Telp atau tatap muka langsung/noken	Layanan Email/Media Sosial	Layanan melalui aplikasi online
Panduan Pengisian : Pilih jenis media informasi layanan yang tersedia. Dibuktikan dengan nomor layanan telp/ <i>screenshot</i> email/akun media sosial/nama aplikasi online/bagian dalam dari aplikasi online/dokumen foto buku tamu layanan (pdf/jpeg/jpg/png)						
12 *	Kecepatan penciptaan inovasi	Satuan waktu yang digunakan untuk menciptakan inovasi daerah yang kompleks.	2 4 6	Inovasi dapat diciptakan dalam waktu 9 bulan atau lebih	Inovasi dapat diciptakan dalam waktu 5-8 bulan	Inovasi dapat diciptakan dalam waktu 1-4 bulan
Panduan Pengisian : Pilih rentang waktu yang digunakan untuk menciptakan inovasi daerah. Dibuktikan dengan dokumen/ laporan/proposal inovasi daerah yang memuat tahapan- tahapan proses dan durasi penciptaan inovasi daerah (pdf).						
13	Kemudahan proses inovasi yang dihasilkan	Indikator ini ditujukan untuk mengukur kecepatan layanan inovasi yang diperoleh oleh pengguna.	2 4 6	Hasil inovasi diperoleh dalam waktu 6 hari atau lebih	Hasil inovasi diperoleh dalam waktu 2-5 hari	Hasil inovasi diperoleh dalam waktu 1 hari
Panduan Pengisian : Pilih waktu yang diperlukan untuk memperoleh proses penggunaan hasil inovasi. Dibuktikan dengan SOP pelaksanaan inovasi daerah yang memuat durasi waktu layanan (pdf).						
14	Penyelesaian layanan pengaduan	Rasio pengaduan yang tertangani dalam tahun terakhir, meliputi keluhan, kritik konstruktif, saran, dan pengaduan lainnya terkait layanan inovasi.	1 2 3	≤ 40% Tidak ada pengaduan	41% s.d. 70%	≥ 71%
Panduan Pengisian : Pilih rentang rasio penyelesaian pengaduan dalam 2 (dua) tahun terakhir. Dibuktikan dengan dokumen foto kegiatan penyelesaian pengaduan/ <i>screenshot</i> media layanan pengaduan yang disertai dengan rekapitulasi pengaduan dan persentase rasio penyelesaian pengaduan (jpg, jpeg, png)						

No	Indikator	Definisi Operasional	Bobot	Parameter 1	Parameter 2	Parameter 3
1	2	3	4	5	6	7
15	Online sistem	Perangkat jaringan prosedur yang dibuat secara daring	2 4 6	Ada dukungan melalui informasi website atau sosial media	Ada dukungan melalui web aplikasi	Ada dukungan melalui perangkat web aplikasi dan aplikasi mobile (android atau ios)
Panduan Pengisian : Pilih jaringan prosedur secara daring yang tersedia Dibuktikan dengan <i>screenshot</i> aplikasi layanan inovasi pada bagian beranda/halaman depan dan bagian proses layanan (jpg/jpeg/png)						
16	Replikasi	Inovasi Daerah telah direplikasi oleh daerah lain	3 6 9	Pernah 1 Kali direplikasi di daerah lain	Pernah 2 Kali direplikasi di daerah lain yang berbeda	Pernah 3 Kali direplikasi di daerah lain yang berbeda
Panduan Pengisian : Pilih frekuensi replikasi inovasi daerah oleh daerah lain. Dibuktikan dengan dokumen PKS/MoU/Surat Pernyataan dari pemda yang mereplikasi/dokumen replikasi lainnya (pdf)						
17	Penggunaan IT	Penggunaan IT dalam pelaksanaan inovasi yang diterapkan	2 4 6	Pelaksanaan kerja secara manual/non elektronik	Pelaksanaan kerja secara elektronik	Pelaksanaan kerja sudah didukung sistem
Panduan Pengisian : Pilih jenis alat dan/atau teknologi yang digunakan dalam pelaksanaan inovasi daerah Dibuktikan dengan foto kegiatan/gambar <i>screenshot</i> layar (pdf/jpeg/jpg/png)						
18 *	Kemanfaatan inovasi	Jumlah pengguna atau penerima manfaat inovasi daerah	3 6 9	Jumlah pengguna atau penerima manfaat 1-100 orang	Jumlah pengguna atau penerima manfaat 101-100 orang	Jumlah pengguna atau penerima manfaat 201 orang keatas
Panduan Pengisian : Pilih rentang jumlah pengguna/penerima manfaat inovasi daerah. Dibuktikan dengan daftar penerima manfaat inovasi (untuk layanan luring) (pdf) atau <i>screenshot</i> jumlah pengguna/penerima manfaat inovasi daerah (untuk layanan daring) (jpg/jpeg/png)						
19	Monitoring dan Evaluasi Inovasi Daerah	Kepuasan pelaksanaan penggunaan inovasi daerah	2 4 6	Hasil laporan monev internal PD	Hasil pengukuran kepuasan pengguna dari evaluasi survei kepuasan masyarakat	Hasil laporan monev eksternal berdasarkan hasil penelitian/kajian /analisis
Panduan Pengisian : Pilih bentuk evaluasi inovasi daerah yang telah dilakukan. Dibuktikan dengan <i>screenshot</i> testimoni pengguna (jpeg/jpg/png) atau laporan survei kepuasan masyarakat/ laporan hasil penelitian (pdf)						
20 *	Kualitas inovasi daerah	Kualitas inovasi daerah dapat dibuktikan dengan video penerapan inovasi daerah	4 8 12	Memenuhi 1 atau 2 unsur substansi	Memenuhi 3 atau 4 unsur substansi	Memenuhi 5 unsur substansi
Panduan Pengisian : Pilih jumlah substansi yang dipenuhi dalam video. Mengunggah video penerapan inovasi dengan durasi maksimal 5 menit (mp4/MOV) dan 100MB atau link google drive/ youtube, dengan ketentuan video memvisualisasikan 5 substansi: 1. Latar belakang inovasi; 2. Penjaringan ide; 3. Pemilihan ide; 4. Manfaat inovasi; dan 5. Dampak inovasi. Video inovasi dilengkapi dengan <i>cover thumbnail</i> dan ada logo kemendagri dengan format jpg/jpeg/png.						